

POSTULAT N° 160 (2011-2016)

EXTRAIT DU PROCES-VERBAL
DE LA SEANCE DU CONSEIL GENERAL
DU 31 MARS 2015

- n°160 de Mme Valérie Rück (DC/VL) et de 39 cosignataires demandant au Conseil communal d'étudier la possibilité de mettre à disposition des habitants de Pérrolles un terrain pour la création de jardins familiaux réglementés

Mme Valérie Rück (DC/VL) présente le postulat suivant:

"Suite au postulat n° 104 de M. Daniel Gander demandant l'assainissement de la parcelle à l'intersection de la rue de l'Industrie et de la route de la Fonderie et suite au fait que le propriétaire a assaini la parcelle en détruisant tous les jardins familiaux existants, je demande à la Ville d'étudier la possibilité de mettre à disposition des habitants de Pérrolles un terrain pour la création de nouveaux jardins familiaux réglementés, comme c'est le cas dans d'autres quartiers (secteurs Bertigny, Torry, Stadtberg et la Faye).

Je tiens à souligner que le quartier de Pérrolles s'agrandit de jour en jour et, en même temps que les immeubles se construisent, les zones vertes tendent à disparaître tout aussi rapidement."